



Entrevista / Javier López Casarín (Diputado - PVEM))

“No está decidido que el Verde está con Claudia (Sheinbaum), de hecho, dentro del PVEM hay una propuesta. Esta propuesta, en el proceso que ha abierto el presidente López Obrador, es el senador Manuel Velasco; una persona con amplia trayectoria y respaldada por el partido y la dirigencia, las diferentes estructuras y las dirigencias estatales”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5001?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AMVs5yD7hz3cWgs&ithint=video&e=taFTwr>